



Pressebericht vom 08.12.2024

Muckenspritzer besuchen den Nördlinger Weihnachtsmarkt

Es ist schon Tradition bei den Muckenspritzern, dass sie jedes Jahr in der Adventszeit einen Weihnachtsmarkt besuchen. Dieses Mal ging es nach Nördlingen in Bayerisch-Schwaben.

In der mittelalterlichen Stadt erwartete die Gruppe bunt geschmückte Buden mit wundervollem Kunsthandwerk sowie Köstlichkeiten aller Art wie Rostbratwürste, Käse im Brot oder Glühchampagner. Das einmalige Ambiente im mittelalterlichen Stadtbild und der bezaubernde Lichterglanz versetzten die Besucher sogleich in Weihnachtsstimmung. Manch einer machte noch einen Abstecher auf die ringsum reichende Stadtmauer oder den 90 Meter hohen Turm „Daniel“ der Sankt-Georgs-Kirche, von wo aus man gerade zur Weihnachtszeit einen schönen Blick über Nördlingens Altstadt hat.

Am Abend ging es mit der einen oder anderen handwerklichen oder kulinarischen Errungenschaft zurück nach Ehingen.

